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7月4日(木) 晴れ 
●ソング／君が代・クラブ会歌 
●司会／望月 陽介会長 
●ビジター／なし 
●ゲスト／米山記念奨学生 沈 嘉琳さん 
●7月4日出席率／  
会員27名中欠席4名、規定除外者4名82.6% 

●6月20日確定出席率／ 
会員27名中欠席8名、規定除外者4名65.2% 

●会長報告／前年度会長、西智樹会員と前年度幹事、葛西 
純一会員に記念品の贈呈を致します。／米山奨学生の沈さん
に本日奨学金14万円をお渡しいたします。／RI第2510地区
出村ガバナーより、次年度の地区委員が委嘱されましたので
前回 ZOOM参加だった 2名と新たに RLI委員会より RLIファ
シリテーターの委嘱状が届きましたのでをお渡し致します。 
・ロータリー情報委員会委員：小林会員 
・地区インターアクト委員会委員：葛西会員 
・RLI委員会 RLIファシリテーター： 
             小林会員、得能会員、葛西会員 
●幹事報告／7/25(木)18：30よりホテル札幌ガーデンパレス
にて当クラブの今年度最初の夜間移動例会を開催いたしま
す。ご案内をお送りしていますので、出欠のご回答をお願い
いたします。たくさんの皆様の参加をお待ちしております。
／札幌真駒内 RCより、7/26(金)18：30よりホテルライフォ
ート札幌 17 階サラで開催される花火鑑賞夜間例会のご案内
が届いています。こちらはメーキャップの対象となりますの
で参加をご希望の方はお知らせください。／札幌幌南ロータ
リークラブより、10/3(木)にツキサップゴルフクラブで開催
される、創立 60 周年記念ゴルフ大会開催のご案内が届きま
した。参加をご希望の方は8/14(水)までにお知らせください。
／ロータリー文庫運営委員会より、電子図書館「ロータリー
文庫」WEB サイトの新パスワードのご案内がありました。メ
ールにて皆様にご案内しておりますので、ご確認をお願いい
たします／出村ガバナーより、ガバナー月信7月号について
例会にて回覧いただきたいとのお願いがございましたので、
本日各テーブルに回覧用を1部ずつ配布しております。既に
皆様にメールにてデータも配信していますのでご覧いただ
きますようお願いいたします。ガバナー月信はRI第2510地
区の HP からもダウンロード可能となっていますので是非ご
活用ください。／今月のロータリーレートは、161 円です。

（前月157円）／本日例会終了後、定例理事会を開催いたし
ます。理事・役員の皆様は、ご出席をお願いいたします。 
●委員会報告／なし 
●米山記念寄付／ 
目標額  432,000円  達成額   1,950円 達成率  0.45％ 
●ロータリー財団寄付／ 
目標額  635,850円 達成額    53,050円 達成率  8.34％ 
●ニコニコBOX／ 
目標額1,000,000円 達成額    32,000円 達成率  3.20％ 
ニコニコ BOX にたくさんのご厚志を戴きお礼申し上げます。 
ニコニコBOXは次年度の各奉仕委員会の活動の貴重な財源で
すので、今後ともよろしくお願いいたします。 
●主要プログラム 
『会長・副会長・幹事就任挨拶』 
副会長 得能 宗洋 会員 
副会長を拝命しました得能です。

一年間よろしくお願いいたします。
副会長というお役は初めていただき
ました。単年度で組織が変わり役割
も変わりまた新しい気持ちで取り組
むことができます。以前もお伝えし
たことがありましたが、この不連続
の連続がロータリクラブなんだなと改めて感じます。 
副会長という立ち位置はどう動いていけばいいのか難しい

と正直感じてます。決して、でしゃばらず会長幹事の役に立
てるように努めます。また望月会長も建設的な考えでクラブ
にため活動すると力強い姿勢に心強く感じます。特に奉仕活
動については並々ならぬ思いがあるようですので先輩たちが
継続してきた活動を大事にしながら会長の想いを実現できる
ようサポートできればと思います。それが結果的にクラブの
お役にたてるのではないかと考えております。また、近年会
員数が純減しておりますので今年は増強に関して踏ん張り所
の年度ではないでしょうか。会長のリーダーシップがあれば
目標達成は可能なので会員の皆さま一丸となって取り組んで
いきましょう。ご指摘は、前年度は海野副会長でしたが今年
度は会長幹事にお願いいたします。今日からマインドセット
して新たな気持ちで一年間活動いたしますので皆さまどうぞ
よろしくお願いいたします。 
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クラブモットー：明るく、楽しく、出席しやすいクラブ 

誕 生 日  冨岡  公治 会員（７月１６日） 

         安藤  壽建 会員（７月２３日） 

         長谷川 累偉 会員（７月２４日） 

家族感謝の日  な し          

創 業 記 念 日  な し 

入 会 記 念 日  な し 
 



幹事 石垣 尚之 会員 
今年度幹事を務めます石垣尚之で

す。今望月年度の方針とましては、
①会員増強②親睦の拡大③奉仕活動
の充実があげられます。①について、
会員が増加するかは、現会員が勧誘
活動をどれだけ行ったかに完全に比
例します。他のクラブにおいても、

毎年のように会員増強を掲げておりますが、会員増強と唱え
るだけでは会員は増えないものであることは明かです。どれ
だけクラブ全体でどれだけ勧誘活動を行ったかにかかってお
ります。勧誘活動を率先するのは、会長幹事かと思います。
しかし、個人では限界があります。クラブ全体会員全員で取
り組むべき課題です。頑張りましょう。②について、他クラ
ブとの交流を計画しております。2510地区以外のクラブと交
流を今年中に実現したいと考えております。③について、お
金をかけなくても充実した奉仕活動できるという視点は大切
です。当然のことながらクラブの予算には限りがあります。
その予算を有効に活用して奉仕活動を行う必要があります。
具体的には、これまでクラブ行ってきた奉仕活動のうち、よ
り奉仕活動として充実させることができる活動により予算を
費やす方法で、結果としてクラブの奉仕活動全体として見て
も、充実した活動を行ったといえる一年にしたいと考えてお
ります。 
会長 望月 陽介 会員 
先ずは前任の西会長・海野副会長・葛西幹事・理事・役員

の皆様お疲れ様でした。大変楽しい1年を過ごさせて頂きま

した。私の入会年度を改めて調べて
みたら2015年4月でした。西会員
と同時に入会しましたので9年3ケ
月が経ちました。入会前に冨岡会員
の事務所応接室にて西会員と一緒
に面談をさせて頂き冨岡会員から
「いやぁ～すばらしいお二人です
ね」とおっしゃって頂いたことがま
ず印象に残っているのですが、その後のクラブにおける自分
の関わりについては入会3年目の幹事を終えた後、忙しい時
期も重なり例会出席もままならない時期がありました。今振
り返ると中途半端な関わり方だったことを反省しています。
ですが入会以来諸先輩とお話できた機会は私にとって重要で
人間的に学ぶ機会を与えて下さいました事に本当に感謝申し
上げます。私も 63 歳になり気が付くとクラブの中でも年齢
的に中堅という立場になっており、自分の立ち位置を考えな
がら会長としてクラブ運営に携わっていく所存です。 
今年度会長方針の根幹として、伝統に趣を置かさせて頂き

ました。それは、このクラブが今後もずっと「楽しく・参加
しやすいクラブ」であり続けてほしいですし、更に言います
と、「もっと楽しく・参加しやすいクラブ」になるよう願って
この方針にしました。今後入会する若い会員の感性や考え方
なども視野に入れ考えていきます。理事・役員・委員長の皆
様、1 年どうぞ宜しくお願い致します。石垣幹事、頑張りま
しょう。 
 

  

 
望月陽介会員：いよいよ、この日が来てしまったか！がんばります。皆様、よろしくお願いいたします。 
石垣尚之会員：今年度がはじまります。皆様よろしくお願いいたします。 
西岡憲廣会員：望月年度よろしくお願いいたします。 
新谷喜信会員：望月丸の門出を祝して。 
小川眞治会員：新年度の 1 年間楽しい例会になりますように皆さん出席しましょう。 
小林秀樹会員：入会記念日祝。 
穴倉廸彌会員：望月さんの就任を祝って。 
渡邊葉子会員：望月年度の始まりを祝して。  
池上喜重子会員：望月年度よろしくお願いいたします。 
海野 均会員：望月会長、石垣幹事、一年間よろしくお願いいたします。望月年度を祝して。 
遠島芳然会員：新年度を祝して。 
菊田 等会員：望月丸の船出を祝って。 
得能宗洋会員：望月年度がスタートしました。皆様今年度もよろしくお願いいたします。 
西 智樹会員：会長、副会長、幹事、役員、理事の皆様、1 年間体に気を付けて頑張って下さい。 
葛西純一会員：望月年度の門出を祝して。 
長谷川累偉会員：望月会長年度、よろしくお願いいたします。 

例会場：札幌三越４Ｆライラック 例会日：毎週木曜日１２：３０ 会報委員／◎海野 均、○山本 耕司、得能 宗洋、吉田 聡子 

事務所：札幌市中央区南 4 条東 4 丁目 2-1 さくら総合会計ビル  TEL:011-200-2066   FAX011-200-2067  E-mail:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp 

HP アドレス: sapporo-seihoku-rc.com 

 

 

次回プログラム   7月 25日（木）18：30～『夜間移動例会』 会場：ホテル札幌ガーデンパレス 

クラブ奉仕委員会 

                                      奉仕の理想 

12 日 (金) 札幌幌南 五大奉仕委員長就任挨拶 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 16 日 (火) 札幌清田 法定休日週の為、休会

12 日 (金) ライラック 定例休会 16 日 (火) 大通公園 法定休日週の為、休会

13 日 (土) 札幌手稲 法定休日週の為、休会 17 日 (水) モーニング法定休日週の為、休会

15 日 (月) 札幌南 法定休日 17 日 (水) 札幌 法定休日週の為、休会

15 日 (月) 札幌北 法定休日 17 日 (水) 真駒内 法定休日週の為、休会

15 日 (月) ひまわり衛星 法定休日 17 日 (水) 新札幌 法定休日週の為、休会

16 日 (火) 札幌西 法定休日週の為、休会 18 日 (木) 札幌東 新会員卓話 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ)
16 日 (火) はまなす 法定休日週の為、休会

市内他クラブのプログラム

ニコニコＢＯＸ 


